

Newsletter Mai 2025

Mit unserem neuen Newsletter möchten wir Sie wieder über Ihren Verein auf dem Laufenden halten.

Wir danken Ihnen für Ihre Treue und Unterstützung im vergangenen Jahr und heißen alle neuen Mitglieder herzlich willkommen.

Sterntaler Garten

Der Jahresanfang stand ganz unter dem Motto „Baustelle Eltern Kind Bereich“. Ende Februar 2024 rückte schon der erste Bagger an. Der Platz hinter der Kinderdiabetesambulanz verwandelte sich schnell. Mitte März standen die ersten Spielgeräte und im April wurden die letzten Pflanzen gesetzt und der Rasen gesät.

So konnten wir am 23. April 2024 den neuen „Sterntaler Garten“ eröffnen. Wir freuen uns sehr, dass dieses langersehnte Projekt nun endlich Wirklichkeit geworden ist.



Rückblick auf geleistete Hilfe

Wir möchten Sie auch in diesem Newsletter wieder darüber informieren, welche Hilfe Ihre Beiträge und Spende leisten.

So konnten wir 2024 zwei Familien unterstützen, deren Kinder aufgrund einer schweren Erkrankung dauerhafte Unterstützung brauchen.

Es konnte durch den Verein eine dringend benötigte Vibrationsweste an die Familie übergeben werden. Für ein kleines Mädchen konnten wir eine spezielle Lagerungshilfe finanzieren.



Ebenso freuen wir uns, dass wir auch im letzten Jahr wieder die Veranstaltung zum Weltfrühgeborenentag am 17.11 unterstützen konnten. An diesem Tag haben wir auf die Aller kleinsten aufmerksam gemacht. Jedes 10. Kind, welches zur Welt kommt, ist ein Frühgeborenes. Über die besonderen Bedürfnisse und Belange dieser Kinder und ihrer Eltern soll an diesem Tag informiert werden.

Im November 2024 konnten wir einen ökumenischen Gottesdienst mit unserer Klinikseelsorge feiern und im Anschluss mit selbstgebastelten Laternen einen kleinen Umzug zum lila beleuchteten Sterntaler Garten machen. Im Anschluss gab es ganz in der Farbe des Weltfrühgeborenentages lila Muffins.



Sommerfest 2024

Am 7. September konnten wir im letzten Jahr unser Sommerfest feiern. Diesmal auch endlich wieder in Kombination mit dem Team der Kinderdiabetesambulanz.

Am Vormittag gab es ein sehr interessantes Angebot zum Thema Diabetes mit spannenden Vorträgen und dem Neuesten an technischen Hilfsmitteln. Im Anschluss daran konnte bei bestem Wetter unser Sommerfest starten. Zur Eröffnung begrüßte Bürgermeister Dr. Maximilian Bieri die zahlreichen Gäste. Auch in diesem Jahr bezauberte Gregor Schmerfeld das Publikum mit seinem Gesang. Ebenso konnten Nele Hammer und Lukas Uchtmann für Ihre musikalische Darbietung tosenden Applaus ernten.

Dr. Krill, Chefarzt der Kinderklinik, zeigte mit Schlaganfall-Lotsin Catrin Uchtmann, dass sie nicht nur „Medizin“ können. Mit Klavier und Gesang sorgten sie für eine großartige Stimmung.

Ein Spiele -Parcours, welcher auch den neuen Sterntaler Garten miteinschloss, ließ bei den kleinen Gästen keine Langeweile aufkommen. Ob malen, schminken, oder kunstvolle Verbände an Teddys anlegen, für jeden war etwas dabei. Die Karl- Rehbein- Schule unterstützte dabei mit ihrer Sani AG erneut unser Fest.

Die größeren Gäste konnten sich derweil bei Kaffee und Kuchen, Würstchen, Pommes und kalten Getränken erholen.

Auch im Jahr 2025 wollen wir unser Sommerfest zusammen mit dem Team der Kinderdiabetesambulanz feiern. Dafür können Sie sich schon den [23.08.25](#) in den Kalender eintragen.





Jahreshauptversammlung

Wie Sie der Einladung entnehmen konnten, stand für unsere Jahreshauptversammlung im November 2024 eine Satzungsänderung bzw. Anpassung auf dem Programm. In der einstimmig beschlossenen neuen Satzung wurden z. B. die Förderungsmöglichkeiten auf das gesamte Eltern-Kind-Zentrum ausgeweitet. Somit können wir jetzt in unsere Hilfe z.B. den Kreissaal und die Mutter-Kind-Station als Teile der Gynäkologie, mit einbeziehen. Die bisherige Satzung bezog sich ausschließlich auf die Kinderklinik.

Auch ist der Vorstand jetzt auch berechtigt, die Versammlung, wenn nötig, digital abzuhalten oder Mitgliedern die digitale Teilnahme zu ermöglichen.

Den genauen Wortlaut und die komplette neue Satzung können Sie auf unserer Homepage unter: Verein → + → Vorstand und Satzung nachlesen.

Neue Projekte

Wie schon im letzten Jahr angekündigt wollen wir unser Hauptaugenmerk darauf richten, die Kinderklinik optisch zu modernisieren und zu verschönern.

Einen Anfang macht die Kinderstation K22, für welche im Frühjahr dieses Jahres, im ersten Schritt ein neuer Anstrich und neue Lampen in den Fluren geplant ist.

Genauso laufen parallel Gespräche mit der Kinderdiabetesambulanz. Auch diese ist in die Jahre gekommen und benötigt dringend eine Modernisierung. Hier liefen im Januar erste Gespräche mit dem Team der Diabetesambulanz und den zuständigen Mitarbeitern der Geschäftsführung.

Ebenso plant das Team für Ihre Patienten eine Freizeit rund um das Thema Diabetes. Diese wichtige Zeit können die Kinder nutzen, um mehr über Ihre Erkrankung zu erfahren und sich mit anderen Betroffenen auszutauschen. Auch hier unterstützen wir sehr gern.

Für 2025 ist auch geplant den Abschiedsraum neu einzurichten und angenehmer zu gestalten. So haben Eltern und Angehörige einen würdevollen Rahmen um von Ihrem Verstorbenen (Kind) Abschied zu nehmen. Das Team der Palliativ AG hat dazu schon viele praktische Ideen.

Bitte unterstützen Sie uns (weiterhin)!

Wir sind unglaublich dankbar und froh über Ihre großartige Unterstützung. Ob als Mitglied, Helfer beim Sommerfest oder mit Spenden. Ohne Sie wären all die wunderbaren Projekte und Hilfen für die Kinder und deren Eltern nicht möglich.

Wir bedanken uns daher im Namen aller Kinder und ihrer Angehörigen für ihre Spenden im letzten Jahr.

Wenn Sie den Verein durch tatkräftige Hilfe, Spenden oder eine Mitgliedschaft unterstützen möchten, so sprechen Sie uns an, schreiben Sie eine E-Mail oder schauen Sie auf unsere Homepage oder in den sozialen Medien.

